

Braunkohlwanderung am 13. Februar 2022

Es war wie immer eine sehr schöne Wanderung bei strahlendem Sonnenschein. Der 1. Vorsitzende Ullrich Hammer konnte 29 Wanderer auf dem Saarplatz begrüßen. Um 10:00 Uhr ging es los und der erste Halt war der "Bilderrahmen" im Westpark, wo Ullrich einige Fotos von den Wanderern machte. Dann ging es zum Sportplatz des VfB Rot-Weiß 04 BS e.V. am Madamenweg, wo wir eine Glühweinpause vorgesehen war. Monika und Norbert Tippelt verwöhnten uns bei Glühwein, Punsch und Keksen. Auch die Toilette durften wir im Rot-Weiß-Sportheim benutzen und das war natürlich toll.

Dann ging es weiter zum Essen ins Restaurant "MAHLZEIT", Alt-Petritor. Einige, die wegen Corona nicht mit ins Restaurant wollten, verabschiedeten sich. Dafür kamen andere nur zum Essen dazu.

Braunkohl, Kartoffeln, Fleisch und Wurst wurden als Buffet reichlich angeboten.

Die Getränke und die Ausweichgerichte wurden zügig serviert, so dass es auch hier keine Probleme gab.

Alles in allem war es eine gelungene Veranstaltung.



Ullrich